



4 Pièces

100 m<sup>2</sup>

Réf. 82860347

990 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Salis à pied des plages et du centre, au calme absolu maison mitoyenne de 4 pièces, d'environ 100m3 avec joli jardin de 156m2 exposé plein sud face au phare de la garoupe. La maison est composée d'un grand salon/séjour avec cuisine ouverte de 45m2, un toilette, au premier étage, palier avec placard, deux chambres avec placards, une salle de bains avec douche, bain et WC, au dernier étage une salle de douches avec WC, une grande chambre. Parking couvert, piscine dans la résidence.

Salis walking distance from beach and center, in a quiet area, attached house of 100m2 with 3 bedrooms and a nice garden of 156m2 with south exposure and a view on the Garoupe's lighthouse. The villa is composed of a large living room with open kitchen of 45m2, a guest toilet, on the first level 2 bedrooms with storage, a bathroom with bath, toilet and shower, on the top level a very large bedroom, a shower room with toilet. Covered parking, residence with pool.

## MY LITTLE COTE D'AZUR

22, bd Maréchal Leclerc - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

